

施設における新型コロナウイルス感染症の関しての報告

2024年7月12日

社会福祉法人 向日春秋会

特別養護老人ホームサンフラワーガーデン

施設長 北尾 秋憲

平素は、当施設運営にご理解にご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

7月6日(土)に1階特養ユニットのご入所者2名の新型コロナ陽性が確認されました。その後、1階ショートステイユニットにて8日(月)にご利用者1名と職員1名、9日(火)にご利用者4名、11日(木)にご入居者2名、職員名4名の陽性が確認されました。現在、陽性となられた方のうち6名が地域医療機関のご協力により入院治療されております。

施設として京都府の報告基準に沿って、昨日、乙訓保健所に感染症集団発生の報告をおこないました。引き続き、施設における感染対策(ご入所者の健康管理、個室対応、清掃・消毒の徹底、面会制限など)を継続して感染拡大防止に努めてまいります。

尚、当面の利用、面会に関しましては以下の通りとさせていただきます。

- ・1階ショートステイの新規の受け入れを中止
- ・1階特養・ショートステイの面会は中止
- ・2・3階特養ユニットの面会はエリアが分かれているため一部制限の上現状通り継続

家族様、関係各所の皆様にはご迷惑とご心配をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。